
   
 

COMPTE-RENDU de la réunion du Comité Directeur  / Damazan           mercredi  01 / 12 / 2021 

 
 
Présents :,  Gilles CANOUET, Thibaut FRAY, Jean Jacques LASSARADE, Alex LESCA, Joël MAHIEUX, Jean-Jacques 
MASSOU, Grégory MAURY, , Daniel QUILEZ et Jean-Marc ROUXEL,  
Excusés :, Ghislaine CASSOL, André FALCON et Jean-Paul OUNZARI. 
Secrétaire de séance : J-Jacques MASSOU 
  
La réunion débute à 20h30. 
 
En préambule, Jean-Marc Rouxel donne des nouvelles de Jean-Paul Ounzari et d'André Falcon en convalescence.  

1- Compte-rendu d'activité du C.S.D.  
Octobre (161 h) : Stage Minimes Cadets + sélection CDF  XC (63 h), Administratif (22 h), Vie associative  (22 h), 
Suivi entrainements 20 h… etc. 
Novembre (96 h + 5 jours de C.P.) : Préparation AG (24 h), Suivi entrainements 20 h, Vie associative (12 h), 
Formation FFC entraineur (7 h), Champ. 47 XC (7 h)… etc. 
Calendrier décembre : 04/12 et 21/12 Entrainements encadrés (sélections), 04/12 Formation continue (cadres 
techniques / nutrition), 10/12  AG du CD47, 15/12 Formation,  

2- Préparation A.G. 2021 (le10/12/2021 à Castillonnes) 
Editions du bulletin. Compte-rendus restant à transmettre: CR activité, CR BMX, CR féminines. 
Récompenses :  médailles "Bénévoles" : 4 récipiendaires,  Médaille : plus jeune licencié(e) + remise maillot 
champ. 47 XC pupille, Sacs de sport : M.C.J. / podiums niveau régional et national, européen et mondial. 
 

3- "Affaire Deschamps" :  
Faisant suite à déclaration d'accident (chute d'un concurrent / Défi 47 2019) la CPAM du Charente-Maritime a 
déposé une procédure à l'encontre du CD47. Un courrier a été transmis à l'assureur du CD47. 
   

4- "Affaire Chiarot" :  

Le Président J-Marc Rouxel fait état de 2 courriers du cabinet d'avocats "Racine" : 
Ordonnance du 26/11, le tribunal d'Agen a débouté M. Chiarot de sa demande de provision complémentaire + 
Attestation (à date du 01/12) du plaignant s'engageant à renoncer à attaquer la décision susmentionnée. 

 
5- Représentations aux  A.G. des clubs du 47 :  

Chaque représentant fait un compte-rendu des points principaux évoqués aux AG, des projets et besoins : 
CS Castel jaloux : maintien des organisations principales : CDF cadet(te)s + cyclo-cross  
LVC-Tonneins : Reprise Mont-Pujols + Projet de course en ligne (Mars). 
VC Bruilhois : Réfection piste VTT, Formation éducateurs, proposition formation arbitres. 
AS Passage : fusion avec club Ufolep : nouvelle entité "Entente-Cycliste-Passageoise".  
G. Agenais : Modification du bureau / nouveau Président J-Marie Berton. 
Agen VC : Projet de course en ligne à l'étude.  
VC Livradais : Maintien de la nocturne de Ste Livrade, fin août. 
Escapade-Excited-Riders : Le CD47 était excusé. 
CC-Marmande-47 (AG à venir, samedi 04/12) : Structuration équipe Féminine DN2 + effort / grp Juniors, projet 
de nocturne (Hommage E. Marchi),  maintien Tomate (Elite) et Prix R. Bottéchia (nat. Jun), candidature à Champ. 
Bi-régional féminines. Candidature au "Challenge France" BMX 2022. 

 



6- Cyclo-cross :  

Championnats 47 XC à Casteljaloux (11/11/2021) : Remerciements au CS Casteljaloux pour la qualité de 

l'organisation. Forte présence des Lot-et-garonnais dans les catégories jeunes (dont section BMX de Tonneins)  

Regrets :  protocole tardif car transmission retardée des classements + effectif  "Elite" très léger. 

Remise de maillots de Champions 47 XC (reste maillot Pupille à remettre lors de l'AG.)   

Appel à candidature pour 2022 afin de proposer (en plus des cyclo-cross de Tonneins et Casteljaloux) d'autres 

épreuves potentielles. Piste évoquées / sites appropriés : Marmande, Agen, Castillonnes, Miramont… etc. 

 
7- Défi-47 :  

Thibaut Fray a relancé les élus de la CC du Confluent et CP concernant les autres candidatures de la ville 
d'accueil, autres que Prayssas. 
Contact avec un responsable FFC concernant l'arrêt du label "Master-séries". Le CD47 regrette fortement cette 
décision faite sans concertation envers les organisateurs 2020. Il souhaite faire part de son incompréhension et 
des risques quant à la mise en péril de certaines organisations, dont celle du Défi 47. 
 

8- Commission "Féminines" :  
J-Marc Rouxel fait état de l'arrêt de la structure "Enosis-Garonne" suite au retrait sans préavis du VC Mérignac. 
Une nouvelle structure, supportée par le CC-Marmande-47,  est mise en oeuvre : "Marmande-Women-
Développement" qui évoluera en DN2 avec un effectif de 10 féminines (dont 3 de niveau national). 
 

9- Questions diverses :  
- Point sur le résultat financier de l'exercice 2021.  
- Nécessité de faire inventaire des maillots de champions 47 / commande potentielle 
- "Savoir-rouler à vélo" : Projet d'intervention du CSD au collège du Mas d'Agenais dans le cadre du UNSS. 

Contacts en cours.  
- Installation d'un émetteur 4G à proximité du Vélodrome de Damazan. 
- Changement de la réglementation fédérale / braquets cadets sans limitations. 
- Projet de "course de classement" sur le circuit de karting de Layrac. Contacts en cours avec l'exploitant du 

site et étude de la faisabilité pour une épreuve mi-février. 
- Point sur la constitution du Comité directeur du CD47 : 2 postes vacants / 1 Candidat.  
 
Fin de la réunion à 23h00 

 

PROCHAINE REUNION EN PRESENTIEL AU VELODROME DE DAMAZAN 

LE MERCREDI 04 Janvier 2022 

 
 


